



Der Käfer steht derzeit bei Piepenstock.

Foto: Jakob Salzmann

## Aktuelles Gebot bei 6100'Euro

Käfer-Cabrio wird zugunsten des Neubauprojektes Kreuzkirche versteigert - Oldtimer kann beim Autohaus Piepenstock bewundert werden

Lüdenscheid. Der rote VW Käfer, der zugunsten des Neubauprojekts der Kreuzkirche versteigert wird, hat im Autohaus Piepenstock an der Lutherstraße eine temporäre Bleibe gefunden. Bis 15. August bleibt der Oldtimer im Verkaufsraum des Autohauses ausgestellt. Bei 6100 Euro steht das aktuelle Gebot. 50 Prozent des Versteigerungserlöses kommen der Kreuzkir-

ehe und dem Bauprojekt zugute. Stellvertretend für den Besitzer, der durch den Verkauf des schmucken Oldtimers die Gemeinde unterstützen möchte, führt die Kreuzkirche die Auktion durch. Dankbar ist Matthias Kleine, Ansprechpartner für das Projekt "Kreuzkirche 2010", dem Autohaus Piepenstock. Geboten werden kann bis 11. September. Beim Abschluss der Auktion im Ge-

meindehaus Kreuzkirche erhalten Oldtimerfans an diesem Tag Gelegenheit für ein letztes Gebot. Vom 17 bis 18 Uhr läuft am 11. September

unterstützt das Bauprojekt", dazu Matthias Kleine. Vorbereitete Formulare zur Gebotsabgabe sind im Internet auf der Projekthomepage [www.kreuzkirche2010.de](http://www.kreuzkirche2010.de) zu finden. MS



## Käfer-Auktion läuft

Das VW-Käfer-1303-Cabrio, das die Kreuzkirchen-Gemeinde - wie berichtet - versteigert, steht für Interessenten ab sofort im Autohaus Piepenstock zur Ansicht und

zur Probefahrt bereit. Die Gemeinde will mit dem Erlös zur Finanzierung des Neubauprojektes beitragen, sagte Mitarbeiter Matthias Kleiner. • Foto: Moos